



La auditoría interna dará servicios de dirección

Estudio

La crisis económica, y el nuevo modelo surgido, exige a las compañías mejorar la gestión y evaluación permanente de sus riesgos estratégicos. En este contexto, la función de la auditoría interna en las empresas evolucionará hacia una integración con funciones de ries-

gos y cumplimiento, que ofrecerá unos servicios de más valor para las compañías. Esta es una de las principales conclusiones del informe Un futuro lleno de oportunidades sobre el estado de la profesión de la auditoría interna 2010 que recoge las respuestas de más de 2.000 auditores internos de más de 50 países. ❖ REDACCIÓN